Störende Gesichtsund Körperbehaarung

Jeder der davon betroffen ist. weiß, wie störend übemäßiger Haarwuchs das Äußere beeinflussen kann. Seit vielen Jahren wird gegen dieses Problem angekämpft. Sei es für kurzzeitige Erfolge mit Cremes, Wachs oder - sehr mühsam - mit der umstrittenen Nadel-Epilation, Leider hinterließen diese Behandlungen oft unschöne Hautreizungen und Schlimmeres. Renate Forbrich informiert. Neben den bisher bekannten



Methoden sind nun auch diverse Blitzlampengeräte, sowie Epilations-Laser sehr gefragt. Bei diesen Arten handelt es sich um eigens für die Enthaarung entwickelte Geräte.

Die Epilationen funktionieren hervorragend und werden von den Kunden begeistert aufgenommen. Die Laser-Epilation kann nicht nur im Gesicht, sonder auch am ganzen Körper eingesetzt werden. Um die Haut muss sich nicht gesorgt werden, denn ein entsprechender Laser arbeitet mit focussiertem Licht, die Lichtenergie wird ausschließlich auf das Haar gerichtet und die Haut nimmt keinen Schaden. Durch ein Kühlgerät wird die Lasersitzung sehr schonend und fast schmerzfrei durchgeführt. Im Vergleich dazu arbeiten die Blitzlampen-Geräte mit gestreutem Licht. Die Behandlung selbst scheint zwar einfach zu sein, verlangt aber sehr viel Hintergrundwissen. Es empfiehlt sich, genaue Erkundigungen einzuholen, damit die Behandlungen von geschulten Fachkräften durchgeführt und der hohe Wirkungsgrad, die maximale Hautschonung und die weitgehende Schmerzfreiheit gewährleistet wird. Für weitere Infos gibt es kosten lose Beratungstermine bei Renate Forbrich, Telefon 07161/8 93 90, renateforbrich@act.com.